Presse-Information

Sparkasse Fürth

03.05.2017

"Gut-für.Fürth.de" – die Spendenplattform der Sparkasse Fürth erfolgreich gestartet

Mit insgesamt 56 Projekten ging die neue Spendenplattform der Sparkasse Fürth am 2. Mai erfolgreich an den Start.

Gemeinnützige Vereine und Organisationen aus der Stadt und dem Landkreis hatten vorab die Möglichkeit erhalten, ihre Initiativen auf der Internet-Plattform einzustellen um im Internet für diese Projekte Gelder einzusammeln.

Um den Start der neuen Internetplattform zu unterstützen, hatte die Sparkasse Fürth eine zusätzliche Spendensumme von 10.000 Euro zur Verfügung gestellt. Jede eingehende Spende bis 200 Euro wurde am 2. Mai ab 12.00 Uhr verdoppelt. Die Aktion lief so lange, bis der Spendentopf aufgebraucht war.

Insgesamt acht Minuten dauerte es, bis sich 20 Vereine über eine Verdoppelung ihrer Spendengelder freuen konnten und die 10.000 Euro vergeben waren – ein sensationelles Ergebnis, das auch die technischen Betreiber der Plattform, die Firma betterplace.org, begeisterte: "Einen besseren Start hätten wir uns kaum wünschen können. Seit gestern wurden bereits 27.000 Euro gespendet - und da sind die 10.000 Euro von der Sparkasse Fürth noch nicht mit dabei!". Natürlich können auf "gut-für-fürth.de" auch weiterhin Gelder für die Initiativen gespendet oder neue Projekte eingestellt werden.

Betterplace.org ist Deutschlands größte gemeinnützige Spendenplattform und stellt der Sparkasse Fürth die technische Infrastruktur für diese moderne Förderung lokaler Vereine und Organisationen zur Verfügung. Einzige Voraussetzung zur Teilnahme auf "gut-für-fürth.de" ist die anerkannte Gemeinnützigkeit. Alle anfallenden Kosten werden von der Sparkasse Fürth getragen, so dass 100% der Spendengelder an die Projekte weitergereicht werden.

Weitere Aktionen sind in losen Abständen immer wieder geplant und werden über die Internetseite rechtzeitig vorab kommuniziert.

E-Mail: thomas.mueck@sparkasse-fuerth.de